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20 декабря с. г. состоялась городская партийная конферен
ция, Сегодня наша газета публикует (в наложении) материалы 
•той конференции — отчетный доклад н выступления делега
тов

Д  ОПРОСЫ практического 
** претворения в жизнь ре- 

шеяий XXV съезда КПСС, по
следующих документов партии 
в области развития экономики в 
отчетном периоде постоянно на
ходились в центре внимания го̂  
родского комитета партии, пер
вичных партийных организаций, 
©кааал в отчетом докладе 
В. Д. Сумин.

Последние два года пятилетки 
были для нас сложными и 
трудными. Частые сбои на же
лезнодорожном транспо-рте чув
ствительно сказывались на ра
боте промышленности, выбивали 
из колеи. Отставание с вводом 
новых производственных мощно
стей и недостаточно быстрое их 
освоение, недостатки в управ
лении производством, слабый 
в ъядб случаев уровень испол
нительской дисциплины еще 
больше осложняли обстановку. 
В этих условиях гордому КПСС, 
советским и хозяйственным ор
ганам пришлось несколько пе
ресмотреть, изменить привыч
ный стиль работы* более опера
тивно маневрировать дополни, 
тельными производственными 
резервами в возможностям».

В результате принятых мер 
пятллетний план реализации 
Промышленной продукции пред
приятия города выполнили 12 
декабря 1080 года. Это хороший 
подарок предстоящему съезду 
партии.

Масштабы сделанного впечат
ляют. Но это не дает нам ни
какою повода для самоуспо
коенности, подчеркивает доклад
чик. Допущено немало прома- 
хов и недостатков. Пятилетние 
задания по росту производства 
валовой - продукции, реализации 
и производительности труда не 
выполняют мясоперерабатыва
ющий завод и завод химичес
ких реактивов, по валовой про
дукции и реализации — завод 
КВОиТ.

Неритмично работали по ме
сяцам года керамический и 
электромеханический заводь#. 
вавод1 средств автоматизаций/ 
Практически ежемесячно в те
чение всей пятилетки мы име
ли предприятия, не выполняю
щие план по реализации или 
проивводительноспи ■ труда. От*- 
ставаиие нельзя объяснить толь

ко объективными причинами. 
Анализ показывает, что не все 
партийные организации, хозяй
ственные руководители о дол
жной • ответственностью подхо* 
дят к внедрению комплексной 
системы работы без отстающих.

Конференция вправе спросить 
с партийных и профсоюз
ных организаций и хозяй
ственных руководителей
заводов МВОиТ, вентиляцион
ных заготовок, керамического, 
опытного, завода средств авто
матизации (тт. Маркевич и 
Ильин, Назарова и Могилевич, 
Митин и Бакалова, Михайлов
ская и Окабин), почему они не 
уделяют должного внимания 
организации соревнования? То, 
что для многих предприятий 
стало нормой, для них — де
лом неначатым. Здесь не ор
ганизован учет рабочих, не вы
полняющих норм выработки 
или сменных заданий, не вы
ясняются и не раосмаириваг 
ются причины невыполнения. 
Здесь отсутствует стройная сиг 
стема защиты социалистических 
обязательств. Таким образом, 
выхолащишается сама цель,
суть соревнования — выявле
ние, закрепление, практическое 
использование опыта передови
ков, то есть тот момент, . ко
торый В. И. Ленин считал од
ним из краеугольных принци
пов социалистического соревно
вания.

V  ОТЕЛОСЬ бы еще раз ак-
центировать внимание на

двух Важных вопросах — эко
номии . эяергоресурсов и сниже
нии потерь рабочего времени.

В отчетном периоде вам уда
лось значительно поправить 
положение дел с энергетиче
скими ресурсами, говорит т. Су
мин.

Однако со в>сей решитель
ностью следует подчеркнуть не
обходимость вести борьбу за 
экономное расходование элек
трической и тепловой энергии. 
Ведь за общими среднегород
скими показателями скрывают
ся факты бесхозяйственности, 
расточительства.

Недостаточно проводится ра
бота по экономии энергоресур
сов на отдельных предприятиях 
объединения «Антарсгкнефтеорг- 
с^нтоз», на заводах керамичес
ком, котельно-вспомогательного

оборудования и трубопроводов, 
в управлении производственных 
предприятий и некоторых дру
гих. Несколько лет- не решает
ся вопрос перевода отопления 
с пара на горячую воду на за
воде КВОиТ. На автотранспорт
ном предприятии нефтехимиков 
система отопления до сих пор 
работает на пролетном паре, в 
результате ежегодно теряется 
более 3 тысяч Гкал тепла. На 
заводах УПП не производится 
приборный учет и анализ рас
хода электрической и тепловой 
энергии по подразделениям. 
Удельные нормы расхода энер
гии не рассматриваются на про
тяжении нескольких лет. На 
нефтеперерабатывающем заво
де (тт. Левин, Дубовой) явно 
медленно и недостаточно вовле
каются в производство вторич
ные энерторесурсы.

Всей силой партийного влия
ния надо решительно пресечь 
подобное расточительство. Свое 
веское слово должны сказать и 
органы народного контроля.

Второе важное направление— 
целенаправленная техническая 
политика. Речь идет о том, что
бы впредь учитывать и строить 
энергосберегающие производст
ва. Первая и, к сожалению, 
пока единственная ласточка у 
нас есть. Таким энергосберегаю
щим производством будет новое 
крупнотоннажное производство 
аммиака и карбамида.

Важную техническую задачу 
решают энергетики ТЭЦ-10. 
Здесь уже 2 года идет интерес-

чести кедров и нарушений тру
довой дисциплины. Положение 
серьезное, и мы считаем необ
ходимым сосредоточить внима
ние партийных, советских и 
хозяйственных органов, профсо
юзных и комсомольских орга
низаций на этой проблеме.

Кое-кто пытается объяснить 
причины текучести кадров не
удовлетворенностью размером 
заработной платы. Утверждение 
несостоятельное: только 10,3
процента увольняются по этой 
причине. Сегодня мотивами 
увольнения по собственному же
ланию являются не материально- 
вещественные, а социальные 
факторы. И иЬ этого надо де
лать соответствующие выводы.

Неоднократно обращалось вни
мание хозяйственных руководи
телей, секретарей партийных 
организаций, председателей
профсоюзных комитетов на то, 
что увольнение нарушителей 
трудовой дисциплины далеко 
не идеальная мера. В условиях 
дефицита кадров она практиче
ски не срабатывает. Между тем 
число уволенных за нарушение 
трудовой дионин лины не сни
жается;, а, наоборот, растет. 
Если в 1979 году по этой при
чине текучесть составляла 3,2 
•процента, то за 1-о полугодие 
1980 года -— 4,7 процента.

Не удалось нам сократить 
потери рабочего времени из^за 
прогулов. Более того, их коли
чество в промышленности за 
последние два года даже воз
росло. Особенно много прогу
лов на заводах БВК, КВОиТ, 
пивсваренном. в объединении 
«Китойлес*. Рост прогулов про
изошел в монтажных организа
циях.

Нам нельзя ослаблять внима
ния к работе железнодорожного 
транспорта. Если за первые три 
года пятилетки план перевозок 
был перевыполнен, то план 1979 
года выполнен только на 93,8 
процента. Не справляются же
лезнодорожники с планом пе
ревозок и в 1980 году (98,6 
процента за 9 месяцев). В ре
зультате за 4 года и 9 месяцев 
по Ангарскому железнодорожно
му узлу план перевозок выпол
нен на 99,9 процента.

Сокращение сроков простоя 
вагонов под грузовыми опера 
ииями остается важнейшей за 
дачей хозяйственных органов, 
партийных комитетов и органи 
заций предприятий и строек. 
На прошедших пленумах ГК 
КПСС и собраниях партийного 
актива мы подробно анализиро
вали состояние дел, остро го
ворили о имеющихся недостат
ках, определили меры по улуч-ный промышленный экспери- 

мент. Суть его —вихревое низко- 1 шению этой работы. 
Температурное сжигание немо
лотого бурого угля Азейского 
месторождения в прямоточном 
котле.

Для этой цели специалисты 
ТЭЦ-10 с участием ученых ря
да институтов и отраслевых 
предприятий разработали тех
нологию, реконструировали ко
тел паронроиэводительиостью 
270 т-час.

Проведенные отраслевыми на
ладочными организациями ис
пытания и эксплуатационные 
наблюдения показали устойчи
вое горение немолотого угля на 
всем диапазоне нагрузок.

М  НОГИЕ руководители до
™  сих пор не прониклись по

ниманием всей остроты про
блемы трудовых ресурсов, ма
ло внимания уделяют закрепле
нию кадров на производстве, 
укреплению трудовой дисципли
ны, их мало волнуют потери, 
которые мы несем из-за току-

Но сегодня следует серьез
ные требования предъявлять ру
ководителям железнодорожных 
станций и предприятий Ангар
ского узла. Сокращение просто
ев вагонов на предприятиях 
сводится к нулю их неудовлет
ворительной работой. Простой 
вагонов на •станциях не только 
не сокращается, но и постоянно 
растет.

ГОРКОМУ, райкома.1 КПСС,
* первичным партийным ор

ганизациям в ходе обсуждения 
проекта «Основные направления 
экономического и социальною 
развития СССР па 1981 — 1985 
годы и на период до 1990 года» 
необходимо организовать тща
тельную разработку и приня
тие социалистических обяза
тельств и встречных планов на 
1981 год, организовать дейст
венное социалистическое сорев
нование за их выполнение.

Социалистическое соревнова
ние — это оправдавший себя 
метод социалистического хозяй
ствования. Он — неотъемлемая 
часть всего нашего хозяйствен
ного механизма. Руководство со
ревнованием, его организация 
составляют важнейшие функции 
партийных, советских, профсог 
юзных, комсомольских органи
заций, всех хозяйственных ру
ководителей.

Массовое социалистическое 
соревнование — добровольное 
творчество трудящихся. Но ес
ли участие в соревновании — 
дело добровольное, то его орга
низация — дело партийное, го
сударственное. И это наклады
вает на хозяйственные кадры 
и партийные организации осо
бую ответственность за эконо
мически .обоснованную разра* 
ботку встречных планов и обя
зательств и их безусловное вы
полнение.

Особое внимание и забота 
должны быть проявлены о раз
вертывании соревнования ра
бочих бригад. Это диктуется 
необходимой ныне по решению 
партии и правительства работой 
по развитию бригадных форм 
организации и стимулирования 
труда, которые в будущей пяти
летке должны стать основными.

Наш город, его промышлен
ность продолжают свое разви
тие. Государство выделяет 
крупные капиталовложения на 
развитие химии и нефтехимии, 
микробиологии и электротехни
ки, базы стройиндустрии и жи
лищно-гражданское строительст
во. Только на Ю-ю пятилетку 
на эти цели было выделено бо
лее 600 миллионов рублей.

Продолжение на 2-й стр.

В вале конференции.
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Начало на 1-й стр.

В основном иазершены строи
тельно-монтажные работы на 
крупном комплексе ЭЛ-300 «
головной компрессорной. Но 
морального удовлетворения от 
этого мы на испытываем. К со
жалению, ввод установки в эк
сплуатацию в текущем году не 
будет о ферм леи в силу причин, 
не зависящих от строителен и 
монтажников.

Есть надежда, что по заводу 
БВК будет оформлен ввод мощ
ностей еще на 30 тысяч тонн 
в год.

fir ЦЕЛОМ оценивая положе- 
** яяе дел в промышленном 

строительстве, можно сказать, 
что в отчетном периоде наме
тался некоторый перелом к луч
шему: удалось, хотя и далеко 
не полностью, преодолеть стрем- 
дение к распылению людских и 
ыьтериально-техничеаких ресур
сов строителей и сосредоточить 
их up важнейших пусковых 
объектах, удалось несколько 
приостановить рост незавершен
ного строительства. Но мы дол
жны отдавать себе отчет в том, 
что проблема повышения з*ф'- 
фсктивнг^ти капвложений нами 
вовсе не решена, что мы нахо
димся лишь на старте, то есть 
в лачале пути ее решения. 
Здесь не только уодапустима 
успокоенность, но и необходима 
еще болео настойчивая, пеле
нал равленная работа.

Пятилетий план по жилищ- 
но^у и социально-бытовому 
строительств будет выполнен 

. по капвложениям на 104,1 про
цента. по строительно-монтрлк* 
ним работам на 113,5 процента.

Важно отметить, что в 1930 
году строители обеспечили 
практически равномерную сда
чу 'жилья в течение всего года. 
Накоиец-то удалось устранить 
длившийся годами разрыв меж
ду планами ввода жилья заказ- 
чиьо» и подрядчиков.

Эти реаультаты стали воз- 
можлыми благодаря тому» что, 
so-nerpiliXt вновь начал дейст
вовать МетЬд поточного строи, 
телъстяа жилья, во-вторых, рез
ко сократилось число заказчи
ков,. й^ретьйХ, проявляется 
принципиально твердая линия 
ГК КПСС и горисполкома по 
вопросам ЖИЛищкого строитель
ства.

Хотелось 6t*i со всей решитель
ностью подчеркнуть, что ны
нешний объем строительства и 
ввода жилья йас далеко не уст
раивает.

Мы стоъям задачу перед ру- 
ксяодстюн etpoftnn и заказчи
ками;

*— вО'Нёрвь**, решить вопрос 
о сочцании домостроительного 
комбинат^ HOtbipkiA позволил 
бы обеляни+ь ежегодный ввод 
ж или в г. Atfl-apw* 120 — 140 
тыс. к^адратньМс метров;

— Bo’fttopbtt, теперь, когда 
город имеет генилиг, план за- 
CTpovw;» будущего центра горо
да. прекратить И ©Комплексную 
застройку, не Допускать отста- 
ъпнил строительства подземных 
коммун Маний И сетей;

— а-третьИх* решительно пре
кратить практику резкого отста
вания благоустройства и низ* 
нам его Качества,

Вопгросу строительства жилья 
и объектов соцкультбыта уделя
ется очень большое внимание в 
вроемте ЦК КПСС к XXVI съпз- 
ду партия. Мь1 И впредь долж
ны строительству жилья уде
лять пер&оетеиммюе, предпочти* 
гельнов внимание. И это пра
вильный курс.

Сегодня нет возможности точ- 
яо Назвать объемы капвложе
ний и строительно-монтажных 
работ на 11-ю пятилетку. Пред
ложения ааказчиков и генпод
рядчика в значительной степе
ни расходятся. Однако огриги- 
тигровочио, усре-ггненно момюо 
назвать.

Мы должны построить и вве
сти п 'жеплуататтю заводы 
БВК и АЭМЗ на полную их 
мощность, ттж котла п одну 
турбину па ТЭИ-Я, начать т>п- 
конотрукцию ТЭЦ-10 с заменой 
бликов. В объединении * А пташек- 
пефтеоргсинтез» построить и 
ввести в мвоплтатапию крупно- 
тонпажпое ггооизводстпо аммиа
ка и карбамида, производство

нормального пропилового спир
та, производство высококаче
ственных масел методом 
гидрокрекинга, продунто-
пролод (керосинопровод) Ан
гарск—РГркугск.

Кроме того, предстоит выпол
нить большой объем работ по 
керамическому заводу, заводу 
химических реактивов, а также 
на объектах непроизводственно
го назначения.

g  АЖНЕЙШЕЙ составной
частью многогранной дея

тельности КПСС, ее первичных 
партийных организаций явля
ется идеологическая работа.

XXV съезд партии указал пу
ти повышения эффективности 
идеологической работы — это 
комплексный подход к вопросам 
воспигапня. Учитывая, что был 
проведеп пленум ГК по воп-

фе#г антирелигиозной, противо- 
а,:к01Юльн0Й, правовой пропа
ганды. Нет системы в обобще
нии и анализе поступающих 
лекторам вопросов, предложе
ний трудящихся. Не проводят
ся планомерные социологические 
исследования эффективности 
лекционной просши аиды. Мед
ленно укрепляется материаль
ная база городской и район
ных организаций общества 
«Знание».

Огромных усилий партийных 
организаций, их постояли ото 
внимания требует работа по 
месту жительства. Горком пар
тии в отчетном периоде опре
делил эту задачу как одну из 
главных для городской партий
ной организации.

небольшим исослючением
(АЭМЗ, швейная фабрика) 
дело пока дальше разговоров 
не идет.

Более тесными должны стать 
связи школы и базовых пред
приятий в вопросах воспитания 
учащихся. На недостатки в 
этом деле нам сёрьезио было 
указано на бюро ОК КПСС в 
нюно 1980 года при обсужде
нии вопроса «О работе Ангар
ского горкома партии по объе
динению усилий школы, семьи 
и производства в коммунисти
ческом воспитании учащихся#.

Горком разработал мероприя
тия но улучшению этой рабо
ты. Они д о л ж н ы  стать руковод
ством для партийных органиаа-

И это закономерно. Процесс ] ций школ и базовых предлфия- 
воспигания, учит нас партия, * тай в вопросах трудового и

было высказано о дальнейшем 
содерпшнсттаованин стиля рабо
ты общественных организаций, 
10 предложений (просьб) было 
высказано об оказании помощи 
в строительстве тех или иных 
объектов н ускорении строи
тельства. 7 критических замеча
ний высказано в адрес админи
стративных органов города, 7 
замечаний — по поводу пред
приятий и организаций, 4 за
мечания касаются вопросов бла
гоустройства города и работы 
коммунального хозяйства, 2 — 
работы городского автотранспор
та.

Горком КПСС, его отделы опе
ративно рассматривали предло
жения и замечания, давали по
ручения конкретным исполни
телям. Уже в ходе отчетно-вы
борной кампании И цредложе-

ГЛАВНОЕ ВНИМАНИЕ 
НЕРЕШЕННЫМ ВОПРОСАМ

Президиум конференции.

рогам совершенствования идео- 
логической работы, в информа
ционном докладе горкома пар
тии дал подробный анализ со
стояние идейно-воспитательной 
работы, мы сочли возможным, 
говорит далее докладчик, в от
четном докладр сосредоточить 
в.пгмание и остановиться на 
главных, в основном нерешен
ных проблемах и задачах, ко
торые предстоит решать партий
ным организациям в 11-й пя
тил отко.

Я идеологической работе, как 
и виде, основу успеха решают 
кадры, Поэтому основное вни 
мании ГК КПСС уделил подбо
ру, организации планомерной 
учабы идеологических кадров. 
На Солее высоком уровне стали 
проиодогтьия занятия в шкчхле 
идеологи чес кого актива, на ме
стах — в парткомах, первичных 
партийных организациях. Б си
стему вошли собеседования с 
секретарями и их заместителя
ми по идеологии по ходу вы
полнения комплексных планов 
идеологической работы. 45 заме
стителей секретарей прошли не
дельную стажировку в отделе 
пропаганды и агитации гор
кома партии.

В 1980 году практически за
вершена аттестация пропаган
дистов в партийной сети. Ши
рокое развитие в городе полу
чило движение «Пропагандист— 
пятилетке». И задача методиче
ских советов, партийных органи
заций — повышать действен
ность этого движения, его по
ложительное влияние на фор
мирование активной жизненной 
позиции слушателей.

Есть у нас некоторые успехи 
и в лекционной пропаганде. Бо
лее 50 процентов лекций чита
ются сегодня в лекториях, цик
лах. Совершенствуется цабота 
народных университетов. Хотя и 
медленно, но активизируется 
пропаганда передового произ
водственного опыта.

Но при этов! еще низок эф-

доджаи быть непрерывным, тог
да он дает ожидаемый резуль
тат.

Нас не может не беспокоить, 
говорят далее т. Сумин, не сни
жающаяся бытовая преступ
ность, беспризорность опреде
ленной части молодежи и детей, 
общественная пассивность пен
сионеров и домохозяек, отсут
ствие единого коллектива жите
лей микрорайона, дома, объеди
ненного общими заботами по 
сохранению жилья, благоустрой
ству микрорайонов, дворов, вос
питанию дотей.

У нас взят курс на активи 
аацию работы партийных орга
низаций по месту жительства 
на основе деятельности общест
венных советов микрорайонов, 
которые координируют объеди
нение усилий семьи, школы, 
государственных и обществен
ных организаций по воспита
нию населения. Но работа этих 
советов нас пока не удовлетво
ряет.

D АНГАРСКЕ осуществляет- 
ся комплекс мер для ук

репления оьязи школы и про
изводства. Все учащиеся 9—-10-х 
классов проходят ироиз.чо'дст- 
венное обучение в двух меж- 
школьных учебно-производст
венных комбинатах. Хорошая 
материальная база, высококвали
фицированные кадры мастеров, 
тесная связь с промышленными 
прехедрнятиями, возможность 
постановки обучения и воспи
тания учащихся па производи
тельном труде поаволяют фор
мировать у школьников устой
чивый интеоес к рабочим щю- 
фессиям, моральную и праао- 
тическую готовность к их вы
бору.

На повестку дтгя остро вста
ет в связи с этим вопрос об 
организации учебных цехов на 
предприятия*, ще эго позволя
ет технология, размощечтии за
казов в профтехучилищах, меж- 
гакольпых комбинатах, школь
ных мастерских. У нас жо за

нравственного воспитания уча
щихся.

Для того, чтобы успешно ре
шать вопросы воспитания тру
дящихся города с учетом осо
бенностей и состояния дел в
нашей городской партийной ор
ганизации, глазными направле
ниями должны стать:

— совершенствование работы 
по комплексному подходу .к вос
питательной работе на основе 
перспективных комплексных 
планов;

— дальнейшее улучшение по
становки политической' учебы 
во всех ее формах;

— совершенствование устной 
политической агитации;

*— коренное улучшение рабо
ты по месту жительства;

— повышение воспитательной 
роли соревнования;

— повышение ответственности 
руководящих кадров за состоя
ние воспитательной работы в 
коллективах, за воспитательные 
последствия хозяйственпой дея
тельности; -

— изучение общественного 
мнения на основе социологиче
ских нсследо*:...»ии, его учет при 
организации воспитательной 
работы;

— сис' соматическая работа с 
идеологическими кадрами, улуч
шение их учебы и ориентиро
вания по актуальным нробле* 
мам внутренней и международ
ной инзни.

А СТОЯ ЩЕЙ конференции
с редшествовали отчеты и 

выборы в партгруппах, цеховых 
и первичных партийных орга
низациях, три партийные кон
ференции парткомов. Проведены 
две первые партийные конфе
ренции вновь образованных 
районов.

Обобщая итоги этой важной 
камлании, можно с удовлетво
рением отметить, что прошла 
она на высоком организацион
ном и идейном уровне и под
твердила, что уровень внутри
партийной работы в целом воз
рос, работа большипста пар
тийных звеньев обогатилась но
вым содержанием, заметно воз
росла их организующая и моби
лизующая роль, поднялась от
ветственность коммунистов за 
дела своей парторганизации и 
коллектива.

Выше, чем в прошлой отчет
но-выборной кампании, была 
явка коммунистов на собрания 
и составила 96 процентов. При 
этом в 56 партийных организа
циях нн отчетно-выборных соб
раниях присутствовало 100 про
центов коммунистов.

В ходе отчетно-выборной кам
пании в адрес ГК КПСС, со
ветских, административных ор
ганов коммунисты высказали 
40 критических замечаний и 
предложений.

Показательно, что наибольшее 
количество предложений (12) 

яшяшшгтитшшшшшаттг ~

ний выполнено, 9 предложений 
не могут быть выполнены из-за 
отсутствия возможностей, ос
тальные находятся в стадии 
рассмотрения и реализации.

За отчетный период около 60 
процептов партийных организа
ций не росли. Среди них боль
шинство строительно-монтажных 
организаций, предприятий лег
кой и пищевой промышленно
сти и железнодорожного тран
спорта.

В отдельных партийных орга
низациях имел место прием в
партию недостаточно подготов
ленных людей. За 1979 — 1930 
годы бюро горкома, парткомы 
отказали в приеме кандидатами 
в ’ члены КПСС 5 вступающим.

Как известно, наиболее важ
ные вопросы жизни и деятель
ности парторганизаций рассмат
риваются и решаются на пар
тийных собраниях. За послед
ние годы партийные комитеты 
и первичные партийные орга
низации проделали большую ра
боту по повышению роли соб
раний. ’как органов коллектив
ного руко-водства, школы по
литического воспитания комму
нистов. Парторганизации стали 
более вдумчиво подходить к оп
ределению тематики собраний,
выносить на обсуждение ком
мунистов наиболее злободнев
ные вопросы, связанные с по
вышением эффентивности про
изводства и качества продук
ции, ускорением научно-техни- 
чеакого прогресса, совегршенст- 
иованием управление производ
ством, укреплением трудовой
дисциплины.

Все чаще в повестку дня пар
тийных собраний включаются 
внутрипартийные вопросы, проб
лемы политической и воспита
тельной работы, улучшения ус
ловий труда и быта людей. 
Широко практикуется заслуши
вание па партийных собраниях 
сообщений коммунистов о вы
полнении ими уставных требо
ваний, повышении идейно-теоре
тического уровпя, профессио
нальных знаний, отчеты хозяй
ственных руководителей по тем 
или иным вопросам работы 
предприятий.

Однако в ряде случае®, осо
бенно в малочисленны у партий
ных организациях, артийные 
собрания нередко готовятся 
плохо, проходят при низкой яв
ке и актин мои и коммунистов 
и не оказь* «ют должного влия
ния на ' иа трудового коллек
тива. Г обсуждение компиу- 
иисто* ыносятся малозначащие 
гош>

1



ПЕРВЫМ выступал В. К. 
ХУДОШИН, секретарь

парткома производственного объ
единении «Ангарскпефтеоргсин- 
тез».

— На XIX партийной кон
ференции объединения комму
нисты по-деловому, остро, само
критично рассмотрели все сто
роны работы парторганизации, 
с большой озабоченностью вы
сказали предложения по даль
нейшему улучшению нашей ра
боты в овете требований ок
тябрьского (1980 г.) Пленума 
ЦК КПСС.

Вопросы интенсификации про
изводства путем технического 
перевооружения партийный ко
ми гот постоянно держал в цент
ре внимания. При парткоме 
соарана комиссия контроля за

— Руководящим ядром в на
шем коллективе является пер
вичная партийная организация. 
В ее составе работают три 'це
ховые парторганизации и 8 
партгрупп.

Все, чем занимается наша первич
ная партийная организация, в конеч
ном счете способствует улучшению 
работы коллектива, разбитию произ
водства и совершенствованию науч
ных разработок. Партийное бюро 
проводит большую работу по созда
нию в коллективе атмосферы твор. 
ческого труда и производственного 
подъема.

Партбюро ОКБА, цеховые партор
ганизации проявляют заботу об 
укреплении трудовой дисциплины, о 
воспитании всех тружеников коллек
тива и коммунистов в первую оче
редь. Мы «сейчас с уверенностью мо

та, в первую очередь будет по
строен завод но выпуску стено
вых панелей. Намечены к стро
ительству заводы керамзитового 
гравия и железобетонных труб, 
будут реконструироваться кир
пичные заводы. Практически за
ново будут строиться авторе
монтное ‘предприятие/и авторе
монтный завод в Иркутске.

Г| РЕДСЕДАТЕЛЬ исполкома
I» городского Совета народ

ных депутатов • Л. А. ПЛАТО
НОВ посвятил сгвое выступле
ние нерешенным городским 
проблемам.

— За период между конфе- 
ренциями сделано многое в до
мостроении, с приходам на 
стройку нового руководства, бы
ла приостановлена тенденция 
постоянного снижения уровня

На снямке: делегаты XX городской партийной конференции Н. Я. А за новь, А. П. Носков, 
С. В. Яковлева, Н. М. Семенов, Р. Н. Шагимарданова, Н. М. Бородин, В. М. Соколовский, 
В. Н. Глушков.

деятельностью администрации 
по техническому перевооруже- 
нню действующих производств. 
Несколько раз в отчетном пе
риоде этот вопрос рассматри
вался на заседаниях парткома.

Кольшип планы по техниче
скому перевооружению * произ-, 
водсгв намечаются в объедине
нии на 11-ю пятилетку. Так, на 
нефтеперерабатывающем заводе 
вавершпется реконструкция га
зовой компреосорной, работники 
НПЗ, обсуждая проект Основ
ных направлений, взяли обя
зательства ввести в эксплуата
цию и освоить ее до открытия
XXVI съезда КПСС.

Для решения задачи по уведнче- 
пию выпуска таких полимерных ма
териалов, как полистирол и поли, 
•тилеи высокого давления, нашему» 
коллективу ’предстоит осуществить 
модернизацию и замену «оборудова
ния, добиться ритмичной, устойчивой 
работы втих производств. В проекте 
Основных направлений предельно 
кратко, но очень емко определена 
вадача химической и нефтехимиче
ской промышленности: «Увеличить
объом выпуска, улучшить ассорти- 
молт и качество изделий бытовой 
химии. (Повысить производительность 
груда на 23—30 процентов». Коллек. 
тив нашего объединения (точнее, за 
вода бытовой химии) принимает вту 
вадачу к исполнению и планирует 
увеличить объем производства това
ров для населения в 11-й пятилетке.

Задача партийной рргаяшш- 
ц п  объединения сейчас видит
ся в том, чтобы в каждом тру
довом коллективе (смене» брига
де, участке) поднять боеспособ
ность партийных групп и ком
мунистов, усилить их воздей
ствие на все стороны ж изни  хо
зяйственного и политического 
организма.

Для нашего многотысячного 
коллектива это особенно важно 
сейчас еще и потому, что воз
действия внешних причин, ме
шающих нам нормально рабо
тать, требуют высокой моби
лизованности, четкой, напря
женной работы в те дни, когда 
приходится «наверстывать* вы
нужденное отставание в выпол
нении плана.

А  РОЛИ первичной партор-
^  ганивацви Говорил Ю. Н. 

8АМАЩИКОВ, слесарь ОКБА.

жем сказать, что многое нам удает. 
ся сделать в втой части. Но процесс 
воспитания — процесс длительный, 
кропотливый и очень сложный.

Для того чтобы боевитость и 
действенность парторганизаций 
была в трудовых коллективах 
ощутимее, ПК я  РК КПСС нуж
но чаще проводить семинары с 
низовыми партийными активи
стами. Было бы полезно прове
сти общее городское собрание 
партгрупоргов, на котором они 
смогли бы обменяться опытом 
работы. ГК КПСС нужно и в 
дальнейшем проводить работу 
по развитию активности рабо- 
чих-коммунистов, практиковать 
их участие в выборных орга
нах, именно они являются не
посредствен ниш и проводниками 
идей и решений в рабочие мас
сы. На XIX городской партий
ной конференции я. рабочий, 
был избран в состав ГК КПСС. 
Эти два года для меня явились 
настоящей партийной школой, 
где я осознал и принял близко 
к сердцу дела и заботы город
ской партийной организации.

Ц  А ТРИБУНЕ А. В. ПИЧУ-
** ГИН, начальник управле

нии строительства.
— Среди строителей и монтажни

ков заключаются договоры содружест
ва, что делает более ответственными 
наши обязательства, организовано по
точное строительство, где объедине. 
ны бригады всех профессий.

Главный итог потоков — р а в н о 
м е р н о с т ь  сдачи жилья в пер
вом— фетьем кварталах года.

Вся работа строится по графикам 
и картам технологических и трудовых 
процессов.

Бригады работают в основном на 
городских объектах методом бригад- 
пого подряда.

Но у нас еще не ликвидиро- 
ваны многие существенные не
достатки, еще не задействован 
ряд трудных для внедрения ре
зервов: низка производитель
ность труда в основном из-за 
неудовлетворительной инженер
ной подготовки производства, 
удорожание строительства из-за 
неоправданных потерь рабочего 
времени, простоев механизмов, 
некачественного выполнения от
дельных видов работ.

В Ангарске памечено возведе
ние домостроительного комбина

жилищного строительства, вос
становлены некогда расформи
рованные строительные подраз
деления, возрождено поточное 
строительство, - планомерно ве
дется работа по сокращению 
«долгостроя*.

Определенная работа продела
на и исполнительным комите
том. Сегодня можно твердо и 
уверенно, говорить, что в горо
де создан единый заказчик в 
лице ОКСа горисполкома.

Большая работа проделана и 
по перспективе застройки горо
да. В июне 1979 года утвержден 
генеральный план города.

Разработан проект детальной 
застройки южной части города, 
мы имеем ясную перспективу 
строительства до конца 11-й пя
тилетки. Начата разработка про
ектов детальной планировки 
прибрежного района и центра. 
Ведется проектирование * город
ской черты.

Но главную проблему, стоя
щую перед нами, мы, к сожале
нию, не решали. За этот период 
очередь на получение жилья 
и улучшение жилищных усло
вий не только не сократилась, 
но и возросла.

Необходимость увеличения стро
ительства жилья в городе очевидна, 
расчеты, выполненные институтом 
Л енН И И Пградостроительства, показы
вают, что необходимо строить 150— 
160 тыс. кв. м жилья в год, но. к 
сожалению, город такой возможности 
не имеет, все возможности исчерпа
ны не только по людским и мате, 
риальным ресурсам строительных и 
монтажных организаций, но и по воз
можностям производственной базы до
мостроения. Сегодня за пределы го
рода выводится две трети всей про
дукции домостроения.

В проекте ЦК КПСС к XXVI съез
ду партии поставлена задача: улуч
шить жилищные и культурно-бытовые 
условия жизни населения, добиться 
в основном обеспечения каждой
семьи отдельной квартирой, разви
вать коммунальное хозяйство и тран
спорт благоустройство городов и сел.

В последнее время в адрес 
горисполкома высказывается 
много критических замечаний 
по поводу к о м п л е к с н о й  
з а с т р о й к и  новых микро
районов, с другой сторо
ны, нас упрекают в уве

личении строительства во троен- 
но-пристроениых помещений 
для размещения учреждений 
торговли, быта и связи.

Причина некомплексной застройки 
сегодня не в отсутствии технической 
документации или финансирования, а 
так же, как л в жилищном строи
тельстве, в опсутствии у строителей 
достаточных ресурсов, как людских, 
так и материальных.

Отчетливо понимая значение Зи- 
минского комплекса мы не можем 
согласиться с постоянно возрастаю
щим отвлечением из города людских 
и материальных ресурсов. В Ан. 
гарске строятся не менее важные 
для народного хозяйства комплексы. 
Мы должны наметить программу и 
принять конкретное решение на уве
личение жилищного строительства и 
доведение его к 1982 году до 110 — 
120 тысяч кв. м в год.

Н  А ТРИБУНЕ Т. А. МЕТЛЯ-
“  КОВА, закройщица фабри

ки пошива и ремонта одежды.
— Коллектив нашей фабрики 

«Мечта* вышел с инициативой
— дневной заработок 23 февра
ля в честь XXVI съезда КПСС 
перечислить в Фонд мира.

Коллектив фабрики успешно 
справляется с принятыми социа
листическими обязательствами. 
План 11 месяцев выполнен* по 
всем технико-экономическим по
казателям. Сверхплановая реа* 
лизация продукции составила 
15,7 тысячи рублей. Рапортова
ли о выполнении пятилетнего 
плана 151 человек, 15 бригад и 
2 ателье.

Для качественного обслуживания 
населения внедрена система «Ритм» 
в ателье «Мечта» «Людмила», 
«Элегант», «Соболь», которая обес
печила высокоорганизованный труд л  
•тих цехах. Открыто ателье «Люкс» по 
пошиву изделий высшего качества, 
которое нашло признание у жите
лей города. Однако наряду с д о етж . 
нутымм успехами у нас имеется еще 
много недостатков и проблем, кото
рые коллектив знает и над которыми 
работает: tie рзжитьГ жалобы со
стороны заказчиков на плохое каче
ство, грубость и волокиту.

III ЛИФОВЩИК АЭМЗ В. Ф.
БАЛЮК свое выступление 

посвятил «конфликтным» ситуа
циям.

— Как секретаре цеховой пар
тийной организации, анализируя 
имеющиеся недостатки, прихо
жу к вьпвещу, что такие же 
проблемы стоят как перед дру
гими цеховыми организациями, 
так и перед napropi аяизацией 
завода в целом.

Мы считаем, что имеющейся мате
риальной базы современного произ
водства (нашего завода, в частности) 
более чем достаточно для достиже
ния гораздо большей результативно, 
сги труда.

Анализируя имеющиеся недостатки, 
мы сводг.м их к одной узловой проб
леме: о т н о ш е н и е  к т р у д у !

Текучесть кадров по заводу в 
1080 году составила 20 процен
тов. Большую часть втого процента 
принесли молодые рабочие в возра
сте 20—24 лет.

Наблюдается тревожный рост 
увольняющихся по причинам 
конфликтных ситуаций.

Что такое 20 процентов те
кучести? • Это значит, что наши 
усилия по подготовке кадров, 
внедрению новой техники, со
вершенствованию организации 
труда, направленные в конеч
ном итоге на повышение проил 
водителъности труда, этой циф
рой п е р е ч е р к и в а ю т с я .  
Этот недостаток * является ре
зультатом поверхностного под
хода к воспитательной работе 
как со стороны администрации, 
так и общественных организа
ций.

Очень немногие мастера считают 
своим долгом заботиться о н а с т р о 
е н и и  р а б о т н и к о в .  стараться 
что-то предпринять, чтобы закрепить 
намерения вновь иришедшнх рабо. 
чих остаться здесь навсегда, чтобы 
работа приносила удовлетворение. 
Мы, «поглощенные» производственны
ми проблемами* часто не видим че
ловека, забываем об индивидуаль
ном подходе к нему.

Наш завод определен базовым в 
отрасли по внедрению коллективных 
форм оплаты груда. В создании 
бригад с оплатой труда по коэффи
циенту трудового участия мы видим 
один из способов разрешения назрев, 
шей проблемы по воспитанию и за 
креплению кадров в коллективе. При
ступив к втой работе, мы поняли, 
что нельзя подходить к втой проб
леме формально.

С ЕКРЕТАРЬ парткома обы- 
единения «Тепличный ком

бинат» <И. Г. ЗАХАРОВ, в ча
стности, сказал:

— Проанализировав наши 
упущения по производству ово
щей открытого грунта, мы в 
11-й пятилетке решили изменить 
технологию выращивания ово
щей переносом с торфяно-боло 
тистой почвы на минеральную.

Мы часто слышим нарекании со 
стороны горожан на качество нашею 
картофеля. Действительно, в объеди
нении в течение Ю-й пятилетки еще 
слабо проводилась работа по семе
новодству, по улучшению качества 
семян. Перед объединением стоит 
задача — выйти на такие сорта 
картофеля, которые имели бы хоро
шие товарные качества вплоть до но
вого урожая.

Для того чтобы город имел круг
лый год свежие овощи, необходимо 
в 11-й пятилетке построить овощехра
нилище емкостью 3000 т с искусст 
венным охлаждением.

р  АБОЧИЙ цементно-горного 
* комбината Б. 11. Есин ос

тановил внимание делегатов на
следующем:

— 18 ноября цементники ра
портовали о выполнении зада 
ний пятя лет 10-й пятилетки 
основным технико^каномиче 
ским показателям.

— Подготовку к 1981 году м 
начали давно. Во всех коллек 
тивах прошли встречи руко 
водстна комбината с рабочим 
цехов, на которых были доло. 
нительно вскрыты имеющиес 
резервы повышения эффектив 
ности п роизводства и ка чес 
работы.

На партийном собрании, об 
суждающем вопрос «Задачи пар) 
тивной организации по выпол! 
нению решений октябрьской 
(1980 г.) Пленума ЦК КПСС 
шел разговор о дальнейшем и 
вышении эффективности прои 
водства, улучшении иснользо 
вания оборудования, повышен 
качества продукции, улучшен и 
организа ции соцсоревноюания.

На 1981 год во всех колл 
тивах цехов припяты - обяз 
тельства коллектива комбинат 
Перед коллективом в 1981 год] 
стоят задачи: 29 декабря з
кончить выполнение плана 
добыче цемента. Довести вьвр 
ботку цемента марки 500 
225 тысяч тони.

Одна из задач, стоящих пер 
партийной организацией и ко, 
лективом, — переход на сист 
му ВАЗа.

Экономическая целесообразное 
применения системы ВАЗа заключ 
ется в повышении эффективности у] 
равления, .повышении коллективн 
ответственности бригад за конечн 
рез>льгаты труда. сокращении 
производительных потерь рабоче 
времени, лучшем использовании 
ноаного технологического оборудо 
ния.

Много еще остается внутренних
решенных проблем. Особые труд 
сти комбинат постоянно испытыв 
с поставкой сырья из-за непод 
железнодорожных вагонов. На скл 
нет запасов сырья, раоотаем с 
лес», что неоднократно приводило 
остановке комбината. Сеюдня не 
подучено более 60 тысяч тонн м 
мора» вто полумесячная работа к 
бнната, в том числе в декабре не, 
получено 17 тысяч тонн.

В  ОПРОСЫ организации 
U  цналистического соревно 

ния — тема выступления М. 
КРЫЛОВОЙ, зам.\ председат 
профкома «Ангарскнефтео; 
синтеза».

— Наш коллектив яви 
инициатором отраслевого и 
ластного социалистического 
ревнования за досрочное вы 
нение заданий 10-й пятилетки 
в честь 110-й годовщины со д| 
рождения В. И. Ленина.

Всю прошедшую пятиле 
мы соревновались под де.| 
зом «В борьбе за высокую i 
фектявность и качество рабо|
— ни одного отстающего 
дом!».

В социалистическом copeBt 
вали и участвует более 98 п 
центов работающих, 23392 
бочих взяли индивидуалы* 
обязательства, из них 2 
человека» подняли личные п. 
ны повышения производит 
ности труда.

Социалистическому соревно, 
пию отводится особая г/ол 
осуществлении задач ня\гч 
технического прогресса. 3108

Окончание на 4-tt стр.
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Окончание. Ничало на 3-й стр. стиля 1626 специалисюв для

женерно-технн ческах рабошнкоь 
объединения цфпшяли личные 
творческие планы и вовлечены 
в трудовоо состн.шнио за ноны- 
шение эффективности пролзшод- 
ства, внедрение достижении на
уки и техники. Ежегодно от 
внедрения мероприятии по лич
ным творЧеоким планам эконо
мический эффакг составляет 
около 3 млн. рублей.

Норные три года пятилетки 
коллектив объединения и не»* 
подразделения успешно справ
лялись с выполнением произ
водственных задании. Послед 
ние два года коллектив объеди
нения испытывает большие 
трудности.

В немалой степени это зави
сит от самого коллектива: из-за 
браков в работе, нарушении 
технологического режима.

И все же эти трудности связаны с 
н е у д о в л е т в о р и т е л ь н ы м ,  н е 
р и т м и ч н ы м  в ы в о з о м  ютовой 
продукции <и недостатками в обеспе
чении сырьем. Для преодоления этих 
трудностей по принципу «рабочей 
эстафеты» .коллектив объединения 
•аключмл договор на соревнование 
с коллективом Иркутского отделения 
ВСЖД на 1980 год. Этим .догово
ром были приняты взаимные обяза
тельства, направленные на улучшение 
работы железнодорожного 'транспор
та. Ход •  выполнения этого договора 
был обсужден с хозяйственными и 
профсоюзными руководителями желез
ной дороги. Но желаемого успеха 
мы пока не достигли. Сорваны сроки 
строительства пропарочной станции, 
медленными темпами ведется рекон
струкция станций Китой-Комбинат- 
ская и Сортировочная.

Н А трибуне директор по
литехникума В. П. БАТУ

ЕВ.
— Ангарский политехнический 

техникум ведет подготовку спе
циалистов среднего звена для 
предприятий нефтехимии. За 
годы 10-й пятилетки мы выпу-

народпого хозяйства страны.
Если в 1970 году только 3 выпуск

ника получили дипломы с отличи
ем, в 1979 году уже 32, то в 1980 
году 41 учащийся получил диплом с 
отличием.

Успех работы учебных заведений 
во многом зависит от постановки 
профориентационной работы среди 
учащихся, воспитании у них профес
сиональной направленности.

Пути к повышению качества знаний 
учащихся партийные организации, пе
дагогические коллективы учебных за 
ведений видят прежде всего в пра
вильной организации учебного заня
тия, в его реальной структуре, в со
вершенствовании методов обучения 
и воспитания.

Партийные организации, админист
рация базовых предприятий не толь
ко должны, а обязаны помочь шко
лам, другим учебным заведениям в 
создании и совершенствовании каби
нетов и лабораторий на самом вы
соком техническом уровне с комплек
сным внедрением в учебный процесс 
технических средств обучения.

К нашим проблемам следует 
отнести острую нехватку учеб- 
но-лабэраторных площадей. Тех
никум рассчитан всего на 650 
человек. Обучается же около 
1700 человек. К 1983 году бу
дет обучаться более 2000 чело
век. Необходимо строительство 
учебно-лабораторного корпуса и 
мастерских, что позволило» бы 
полнее удовлетворить потреб
ность в кадрах.

О ПРОБЛЕМАХ службы свя
зи говорил Л. И. БАЕВ, 

начальник узла связи.
— В 1931 году абоненты го

родской телефонной сети полу
чат возможность автоматиче
ского выхода со своих квартир
ных телефонов на телефонную 
сеть страны. Более 60 предпри
ятий получили устойчивую до
кументальную, оперативную 
связь через абонентский теле
граф. В квартирах Ангарска ус
тановлено 30 тысяч радиото

чек, 55 процентов переведено 
на трехи,рограммное вещание. 
Смонтирована и сдана в эксплу
атацию автоматическая город
ская телефонная станция на 8 
тысяч номеров. За пять лет ус
тановлено 7800 телефонных ап
паратов.

Таким образом, за десятую 
пятилетку средства связи в го-, 
роде получили такое же разви
тие, кан за предыдущие 2U лет.

I? 1980 году по рекомендации 
ГК КПСС и испольауя опыт 
других предприятий города мы 
внедрили единый политщень и 
идеологические планерки.

На идеологических планерках 
заслушиваются руководители 
цехов, участков, отделений свя
зи о проделанной работе по 
воспитанию коллектива. Чтобы 
планерка проходила быстро и 
оперативно, партийным бюро 
разработана специальная памят
ка.

Мы отдаем себе отчегг, что в 
нашей работе, к сожалению, 
есть и недостатки. Это нечеткая 
работа наших служб 07, 08, 09, 
имеются случаи несвоевремен
ной доставки печати и коррес
понденции, невнимательное от
ношение к клиентам.

В городе сейчас 18 телефон
ных станций, необходимо уже 
сейчас решать вопрос о созда
нии е д и н о й  го р о д с к о  й 
т е л е ф о н н о й  с е т и  и р а 
д и о ф и к а ц и и .

U  А годы десятой пятилетки
** число комсомольско-моло- 

дежных коллективов в городе 
j возросло со 168 до 249. Сегод
ня каждый четвертый молодой 
рабочий трудится в их составе, 
говорил в своем выступлении 
Ь. А. ИВАЩКО, первый секре
тарь ГК ВЛКСМ. Готовя 
трудовые подарки к XXVI 
съезду КПСС, свыше 900 моло
дых рабочих и 31 иом*сомолъ- 
ско-молодежный коллектив уже 
выполнили задание 'пятилетки.

Однако у городской комсо

мольской организации имею тся
значительные резервы для улуч
шения работы по трудовому 
воспитанию молодежи. Необхо
димо дальнейшее совершенство
вание работы ну созданию 
момоамольско-молодечжаых Кол
лективов на важнейших участ
ках промышленного производст
ва. Мало стали уделять этому 
направлению работы в «Кнтой- 
лесе», на керамическом заводе, 
заводах вентиляционных и мон
тажных заготовок, в пассажир
ском автотранспортном п р е д п р и 
ятии, на ТЭЦ-9, ПРИ Иркутск
энерго и во многих других ком
сомольских организациях. С 
особой остротой звучит вопрос
о создании Комсомольске-моло
дежных коллективов в легкой 
промышленности и сфере обслу
живания.

Городскому комитету комсомола не
обходимо пересмотреть систему город
ского социалистического соревнова
нии сред . комсомольских организа
ций и комсомольско-молодежных кол
лективов с учетом работы созданных 
РК ВЛКСМ. Много предстоит еще 
сделать и по организации Всесоюз
ной эстафеты комсомольских дел.

В комсомольских организациях горо
да бытует практика, когда секретаря
ми партийных организаций назначают
ся пропагандисты комсомольской по
литсети, не имеющие опыта пропа
гандистской работы, не владеющие 
методикой ведения зан яти й .

Областным комитетом комсо
мола в текущем году просчита
на комсомольская прослойка 
среди школьников по городам и 
районам области. Оказалось, что 
в нашем молодом социалисти
ческом городе с а м а я  н и з к а я  
к о м с о м о л ь с к а я  п р о 
с л о й к а  среди учащихся, кото
рая составляет в настоящее вре
мя 32 процента, в то время как 
лучшие города и районы обла
сти, в там числе и сельские, 
имеют 65 — 80 процентов.

р  ИТМИЧ.НОСТИ в работе, 
труду без рьпвков и авоа- 

лов по недельно-суточным гра
фикам посвятил свое выступле
ние бригадир ДОКа-1 А. Г. 
ПОДВАРКОВ.

—В коллективе должна быть 
здоровая рабочая атмосфера. С 
приходом выпускников СГПТУ- 
35 наша бригада намного помо

лодела. Благодаря усилиям ком
мунистов бригады и старым
кадровым рабочим парни и де
вушки влились в коллектив. 
Очень много приходится думать
0 закреплении кадров потому, 
что наша профессия .отнюдь но 
романтична, обычная: станочни 
по деревообработке.

Основной костяк бригады—мо
лодежь, есть полная возмож
ность создания комсомольско-
молодежной бригады, и, думаю, 
в яншаре 1981 года мы ее созда
дим. А это очень хорошо будет 
влиять на воспитание молодежи 
и на работу в целом.

У  Ы вправе рассчитывать на 
™  вашу, товарищи, помощь,

сказал в своем выступлении ре
дактор газеты «Знамя коммуниз
ма» В. А. СТАРИКОВ.

Наш умный, образованный 
и достаточно информированный 
читатель, открывая газету, на
деется найти в ней не менее 
умного и интересного собеседни
ка, который бы повел его за 
собой, помог осмыслить сегод
няшний день, открыть * новую, 
иевгдомую страницу жизни и 
запять в этой жизни достойное 
место.

Выступая против негативных 
явлений, поднимая проблемы го
родской жизни, газета форми
рует общественное мнение. В 
этом ее главная сила. Но газета 
сильна и Властью партийного 
комитета.

Читателям важно знать, как 
реагируют на их сигналы, на 
их письма руководители города, 
какие ими принимаются меры, 
скажем, по улучшению работы 
общественного транспорта, тор
говли, благоустройства. Пока же 
переписка с читателями по 
этим актуальным вопросам идет 
на уровне заместителей на
чальника автопгредприятия, за
местителей начальников орсов и 
т. д. Не первых лиц, а именно 
заместителей. Думаю, что вновь 
созданные райкомы и райиспол
комы в особенности со всей от
ветственностью отнесутся к этой 
стороне дела, будут видеть в 
партийной газете своего верно- 

, го союзника и надежного по-
1 мощника.

В канун новогоднего праздника и во все дни вимних 
каникул во всех фотографиях нашего города будут уста
новлены нопоюдние елочки.

Дорогие ангарчане, не забудьте сфотографировать ва
ших детей. Фотографии изготовляем как в черно-белом, 
так и в цветном исполнении.

Кроме того, фотографирование детей в эти же дни и в 
дни зимних каникул будет производиться в местах зим
него отдыха детей, там, где будут установлены городские 
новогодние елки, красочные стенды с персонажами люби
мых «ероеы детских сказок и мультфильмов, а также у 
снежных Деда Мороза и Снегурочки и чучела сибирского 
медведя. (2259).* * *

Третий тираж погашения облигаций четвертого Государственною 
займа восстановлении и разьитня народного хозяйства 194U года 
на сумму 600 мли. руолеи сос»онлся 9 декабря 1980 года. Офи
циальна* таблица будет опубликована в центральных газетах 24 
декабри 1960 года, а оплата сберегательными кассами вышедших 
* тирал( погашения облигации начнется 25 декабри 1980 года.

оплата облигаций, не вышедших в тираж погашения, на сумму 
224 млн. рублей начнется по предъявлению облигаций в сберега
тельные кассы 10 февраля 1U81 года. (2252).

• • • 
новогодний ТИРАЖ

29—30 декабря I960 года а г. Владимире состоится дополнитель
ный НОВОГОДНИЙ ТИРАЖ денежно-вещевой лотереи на сумму 
30 мли. рублей. ' I

Приобретайте билеты дгнежно-вещевой лотереи новогоднего вы
пуска. (2554).

* * *
80 декабря i960 года ■ Москве состоится 116-Й тираж по Госу

дарственному грехпроцеитш выигрышному займу выпуска 1986 
года. (2258).

ЧЕТВЕРГ, 25 декабря 
1.я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.00— «Время». 9.40—Утренняя гимна
стика. 10.05—«Отзовитесь, горнисты!». 
10.35—Концерт Государственного
Красноярского ансамбля танца Си
бири. 1120—«Клуб кинопутешествий». 
Ведущий Ю. А. Сенкевич. 12.20— Но. 
аости. 15.00—Новости. 15.20 — К оЗ-й 
годовщине провозглашения Совет
ской власти на Украине. Программа 
телевизионных документальных филь
мов: «Комсомольск-на-Днепре» (Ки
ев), «Корабелы* (Киев). 16.00— 
«Шахматная школа». Класс разряд, 
ников. Эндшпиль. Ведущий — меж
дународный гроссмейстер Ю. Л. 
Авербах. 16.30—«Дела Московского 
комсомола». 17.00 — «Спор-клуб».
17.55—«МЭИ — школа инженеров». 
Документальный фильм. 18.15 —
Играет камерный ансамбль «Гар
мония» Киевской государственной 
филармонии. 18.45—Ленинский уни
верситет миллионов. «Проблемы сво
бодного времени». 19.15—«Сегодня в 
мире». 19.30—К XXVI съезду КПСС. 
«Главы Великой кнши». Фильм 4..й. 
«Весна созидания». 20.25—Премьера 
телевизионного художественного
фильма «Кодовое название «Южный 
гром». 1-я серия. 21.30—«Время». 
22.05—«Что? Где? Когда?». Телевизи
онная викторина. 23.30—«Сегодня в 
мире». 23.45—«Благовещенск» Доку
ментальный фильм (Иркутская сту-
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дин телевидения).
2-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
19.30— «Приангарье». 20.00>—«Мы и
закон». 20.50—«Уссурийская тайга».
Документальный фильм. 21.05—«Това
ры для народа».

шикиноим
«МИР» — Экипаж (2 серии; 10, 

13, 19, 21-40.
Открыта предварительная продажа 

билетов на новые цветные художе
ственные фильмы «Крутое поде» и 
«Последняя охота».

«КОМСОМОЛЕЦ» — в зоне особо
го внимании. 14 (удл.). 16-20, 18-10,
20. Летучий корабль. 14-10.

«ПОБЕДА» — Но данным уголовно
го розыска. 10, 11.30, 13 (удл.),
15-10, 16-40, 18-10, 19-40, ’ 21-10.

«ОКТЯБРЬ» — Четыре мушкетера 
(2 серии, без права показа по теле
видению). Сказка о попе и его ра- 
ботниае Балде. 15-20.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Впервые 
замужем. 15, 17.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Вернемся 
осенью. 16, 18, 20. Мама. 14-30.

«ГРЕНАДА» — Сыщик (2 серии). 
12, )6. 19*30. Горькая ягода. 10,
14-30.

«ПИОНЕР» — Принцесса подводно
го царства. 10, 12. 14, 15-30. Площадь 
Сан-Бабила, 20 часов (дети до 16 
лет не допускаются).. 17 20. 19-10
(удл ), 21-20.

«ЮНОСТЬ» — вал «Луч» 
Жизнь прекрасна. 10, 12, 14. 16, 18,
20. 21-50. Зал «Восход» — Сказание 
о Сиявуше (2 серии). 12. 17-20, 20-40. 
Юность поата. 10*10, 15*30.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

ИЗВЕЩЕНИЕ 
25 декабря ь актовом зале

строителей в 15 часов созывает
ся пленум Центрального РК 
Щ1СС.

ПРИГЛАШАЕТ

ЛИТОБЪЕДИНЕНИЕ

В четверг, 25 декабря, в ка
бинете печати редакции газе
ты «Знамя коммунизма» сос
тоится очередное занятие 
членов, литературного* объеди
нения.

Начало в 18 часов.

Утерянный аттестат Е К» 406866, 
выданный ШРМ К* 7 в 1968 г. на 
имя Назина Виктора Андреевича, 
считать недействительным. (2249). 

О
Больничный лист за JA 024425 на 

имя Галиеаа Виктора Маликовиче 
считать недействительным. (2251).

Коллектив агентства Аэрофлота 
выражает глубокое соболезнование 
Шннгииой Александре Алексеевне 
по поводу тяжелой Утраты — 
смерти матери

ЮСЕВОИ 
Веры Ивановны

Коллектив учителей школы №30 
выражает искреннее соболезнова
ние учителю школы Лазарчук 
Тамаре Петровне по поводу 
смерти

отца

Коллектив городской больницы 
№ 2 глубоко скорбит по поводу 
кончины старейшего работника 

ЮСЕВОЛ 
Веры Ивановны 

м выражает искреннее соболезно
вание родным и близким почин
ной.
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